

REFORMAS PARA LAS MUJERES

CLAUDIA SHEINBAUM

La virtual Presidenta electa anunció que implementará programas y planteará reformas constitucionales en contra de la violencia de género y también del machismo. / 6



RECONOCIMIENTO A TRABAJADORAS DEL HOGAR

Impulsará reformas en favor de mujeres

**AFIRMA QUE
llevará a la
Constitución
la igualdad
sustantiva
y la erradicación
de la violencia
de género**

POR XIMENA MEJÍA

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que implementará programas y reformas constitucionales en contra

de la violencia de género y el machismo.

Reunida con mujeres de 60 a 64 años en el Museo de la Ciudad de México, dijo que impulsará que en la

Constitución quede plasmada la igualdad sustantiva y la erradicación de la violencia hacia las mujeres.

“Llevar a la Constitución que debe erradicarse la vio-



lencia contra las mujeres y todo aquello que nos permita desarrollarnos a plenitud. Y acabar con toda forma de machismo en nuestro país”, agregó.

Sheinbaum aseguró que las mujeres mexicanas están orgullosas de que por primera vez una mujer llegó al máximo cargo de decisión del país: la Presidencia de la República.

Expresó que con su triunfo electoral llegan todas las mujeres del país, en especial, las más pobres. Aseguró que se terminó el tiempo en que se creía que las mujeres se veían más bonitas calladitas.

“Llegar a la Presidencia de la República quiere decir gobernar para las mujeres, gobernar para que las mujeres puedan sentirse representadas y para que las mujeres podamos decir que también por el bien de todos primero las pobres, que nunca más ‘un calladita te ves más bonita’”, enfatizó.

Destacó que en su administración presidencial se reconocerá el trabajo del hogar de la mujeres a través del programa 60 a 64 años.

Aseveró que a partir del próximo año las mujeres mayores de 60 años tendrán un apoyo económico.

La morenista Sheinbaum Pardo aseguró que gobernará “con ojos de mujer y para las mujeres”, para que puedan sentirse representadas.

Recordó que el Sistema de Cuidados será una herramienta del Estado que ayude a los cuidados de los hijos con guarderías y centros de educación inicial para que salgan a trabajar.

Con el apoyo económico a mujeres de 60 a 64 años dijo que este sector será reconocido por su trabajo en el hogar y podrán tener un dinero que les dé autonomía y reconocimiento.

Al finalizar enfatizó que este programa de 60 a 64 años es para “las cuidadoras de la historia de México”.

“Me dio mucho gusto estar con mujeres de 60 a 64 años que se sienten orgullosas de ser parte de la Transformación”, publicó Sheinbaum en X.

EL DATO

Beneficiadas
Sheinbaum dijo que el apoyo económico a mujeres de 60 a 64 años les dará autonomía y reconocimiento.



Foto: Cuartoscuro

Sheinbaum sostuvo un encuentro con mujeres de 60 a 64 años en el Museo de la Ciudad de México y destacó que las mujeres indígenas serán prioridad durante su administración.

